

Jeudi 1^{er} juin 2017

Visite communale de Frédéric SANCHEZ à Boos et Saint-Aubin-Epinay

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est déplacé aujourd'hui sur les communes de Boos et de Saint-Aubin-Epinay. Accompagné par les élus, il s'est rendu dans un premier temps à Saint-Aubin-Epinay pour la présentation du projet de piste cyclable reliant Saint-Léger-du-Bourg-Denis à Saint-Aubin-Epinay dans le cadre de l'itinéraire « La Vallée de l'Aubette ». Puis il a effectué une visite du chantier de l'école maternelle le « Petit Prince » avant de se rendre sur les équipements et espaces publics aux alentours.

Une nouvelle piste cyclable pour relier Saint-Aubin-Epinay à Saint-Léger-du-Bourg-Denis

La Métropole Rouen Normandie aménage le circuit cyclable « La Vallée de l'Aubette ». Long de 9 kilomètres cet itinéraire relie le Centre Hospitalier Universitaire de Rouen à Saint-Aubin-Epinay.

Des nouveaux aménagements sur 1,2 km vont venir compléter cet itinéraire, longeant la RD42, notamment la portion comprise entre la rue de l'église à la sortie de Saint-Léger-Du-Bourg-Denis, et l'entrée dans le village de Saint-Aubin-Epinay, par la rue de la Hêtraie. Cette nouvelle section cyclable sera réalisée fin 2017 début 2018.

Un aménagement paysager est prévu notamment pour le bassin de rétention d'eau pluvial qui borde une portion du parcours.

Cette section représente un investissement de 820 K€ environ qui pourront également bénéficier de subventions du Département de la Seine-Maritime et de la Région Normandie à hauteur de 260 K€.

À ce jour, plusieurs sections ont déjà été réalisées :

- La section CHU de Rouen – Giratoire entrée Saint-Léger-du-Bourg-Denis : 3 630 mètres
- La section Rue de la Hêtraie – Rue de l'Eglise à Saint-Aubin-Epinay : 370 mètres
- La section Chemin du Château – Route du Faulx à Saint-Aubin-Epinay : 1 720 mètres



Centre de Saint-Aubin-Epinay



Rue des Petites Eaux du Robec



Hameau de Branville à Saint-Aubin-Epinay

Lorsque les travaux seront achevés, deux sections de cet axe resteront encore à aménager :

- La traversée de Saint-Léger-du-Bourg-Denis : depuis le rond-point d'entrée de ville à la sortie de Darnétal, jusqu'à la sortie de Saint-Léger-du-Bourg-Denis.
- La section Rue de l'Eglise – Chemin du Château à Saint-Aubin-Epinay

La politique cyclable sur le territoire de la Métropole Rouen Normandie

De nombreux aménagements sont déjà réalisés, la Métropole compte actuellement plus de 300 kilomètres pistes cyclables, mais elle souhaite accentuer le développement du vélo sur le territoire métropolitain. D'ici à la fin 2017, un plan d'actions et un budget pluriannuels distinguant les interventions par grande typologie de secteur (zone urbaine dense commerciale / secteurs résidentiels / périphérie) sera construit, en concertation avec les acteurs du vélo, le monde économique, le grand public et en lien étroit avec les communes dont les maires détiennent le pouvoir de police.



Du 2 au 5 juin 2017, la Métropole Rouen Normandie organise avec les associations et acteurs économiques du secteur, la première Fête du Vélo : balades, conférences, projections, animations...de nombreuses façons de (re)découvrir les bénéfices et l'avenir du vélo !

Retrouvez le programme sur www.metropole-rouen-normandie.fr

« Le Petit Prince » : à Boos un groupe scolaire flambant neuf pour la rentrée 2017/2018



Grâce à son cadre de vie agréable et ses équipements, la commune de Boos connaît ces dernières années un accroissement de sa population avec l'arrivée de nombreuses familles. Aujourd'hui, 450 enfants sont scolarisés dans les écoles de la commune qui comptent 6 classes de maternelle et 11 classes en élémentaire.

Afin de satisfaire la demande croissante et de répondre aux normes pour les Personnes à Mobilité Réduite, la commune a décidé de lancer la construction d'une nouvelle école maternelle. Située rue des Canadiens, l'école « Le Petit Prince » dont la construction s'achève comprendra 6 classes, une restauration scolaire, une salle d'activités ainsi qu'une garderie.

Les travaux ont débuté en juillet 2016 et l'ouverture de l'équipement est prévue pour la rentrée des classes 2017-2018.

Ce projet est estimé à environ 3 millions d'euros et est soutenu par la Métropole, le Département de la Seine-Maritime et l'État. Au total, la Métropole Rouen Normandie participe au financement de l'école à hauteur de 220 K€ à travers son Fonds d'Aide à l'Aménagement et son Fonds de Soutien d'Investissement aux Communes.

Responsable de la voirie et des espaces publics, la Métropole a également réalisé devant la future école des aménagements de l'espace public pour assurer la sécurité : passages piétons, trottoirs et barrières de sécurité.

La Métropole a subventionné l'intégralité de ces travaux à hauteur de 35 000 €.

En 2016, en préalable de ces aménagements, des travaux d'effacement des réseaux (électricité, télécom et éclairage public) avaient été réalisés dans rue des Canadiens pour un montant de 90 000 €.

La commune dispose d'une salle polyvalente, en cœur de bourg. Afin de répondre à l'offre croissante d'activités sportives et associatives auprès de la population la commune a construit en face de cette nouvelle école maternelle une annexe à la salle polyvalente. Ouverte en février 2017, elle permet la pratique du tennis de table, de la danse et de la gymnastique

La commune envisage désormais de réhabiliter la salle polyvalente existante tout en maintenant au maximum les activités.

Pour cet équipement la Métropole a subventionné à hauteur de 85 925€ via le Fonds d'Aide à l'Aménagement.

Contact Presse

Marion FALOURD
Attachée de presse Métropole Rouen Normandie
marion.falourd@metropole-rouen-normandie.fr
02 32 12 23 16 / 06 16 21 38 54